
Subject: Frage an Regaine Nutzerinnen
Posted by Elena on Mon, 02 Apr 2007 19:31:35 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ich weiß, das Thema Regaine ist hier schon sehr oft diskutiert worden, und trotzdem wage ich
noch mal eine Frage. Irgendwie bin mit meinem Latein am Ende und spiele mit dem Gedanken,
mit Minoxdil anzufangen. Alle Ärzte und Apotheker legen mir das ganz doll ans Herz und
versprechen mir reine Wunder. Was mich zu dieser Entscheidung treibt, ist die Tatsache, dass
mir letzte Zeit zunehmend ganz kleine dünne Härchen ausfallen (so 2-4 cm). Und mein starker
HA nach dem Absetzen der Pille (vor 6 Monaten) ebbt nicht ab. Daraus schließe ich, dass der
Miniaturisierungsprozess sich bei mir beschleunigt. Und da bekomme ich richtig Panik.

DIE FRAGEN: Wie lange hat bei euch der Sedding gedauert? Und hat es sich im nachhinein
gelohnt, mit Regaine anzufangen?

@ Karina
Hat dein Haarvolumen im allgemeinen sehr drunter gelitten? Viele schreiben ja, dass man beim
Sedding nur dünne kleine Haare verliert und dass sich das Erscheinungsbild nicht so sehr
ändert. Da sind wohl schon 6 Wochen durch bei Dir, hat denn der HA aufgehört? Im
Beipackzettel steht, dass der vermehrte HA nach 6 Wochen wieder aufhören sollte? Stimmt
das?

Ich würde mich über Rückmeldungen sehr freuen! Habe sonst niemanden, mit dem ich
mich beraten kann. Bin z. Z. sehr verzweifelt.
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